

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses vom 09.11.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Vorschlag der SPD-Fraktion hier: Rückführung der Objektbetreuer zum Servicezentrum Sport

0911/2022
Entscheidung
geändert beschlossen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Stricker erklärt, dass es in der Vergangenheit immer wieder zu Beschwerden bezüglich der Sauberkeit, besonders in den großen Sportanlagen, gekommen sei. Deshalb habe man dieses Thema in den Sport- und Freizeitausschuss gebracht.

Es wäre wünschenswert, dass die Ämter Servicezentrum Sport und Gebäudewirtschaft zusammen mit dem für sie zuständigen Beigeordneten in einen Dialog kämen, um eine Verbesserung dieser Situation zu erwirken.

Herr Keune bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und kündigt eine schriftliche Stellungnahme an.

Frau Niemann regt eine Änderung des Beschlussvorschlages an. Ohne eine Rückführung der Objektbetreuer zum Servicezentrum Sport, könne man den Vorschlag unterstützen.

Herr Stricker erklärt sich damit einverstanden. Das Ziel sei für alle eine Verbesserung der Situation.

Herr Gronwald sagt, dass die Fraktion HagenAktiv einen geänderten Beschluss, ohne die Rückführung der Objektbetreuer, mittragen könne. Er halte es für besser, wenn alles in einer Hand sei. Mitverantwortlich für die Problematik der Unsauberkeit in Sporthallen, sei eine Unterbesetzung bei den Objektbetreuern, welche inzwischen mehrere Objekte zu betreuen hätten. Möglicherweise sei durch eine Aufstockung oder Umverteilung eine Verbesserung zu erreichen.

Frau Heuer sagt, dass die Fraktion B. 90/Grüne dies ebenfalls unterstützen würden und fragt, ob die Entscheidung nicht beim Ausschuss für Organisation läge?

Herr Thieser sagt, dass man zuerst lediglich in eine Prüfung gehen würde und der Oberbürgermeister später entscheide.

Herr Keune fragt nach der genauen Formulierung des dann geänderten Arbeitsauftrages an die Verwaltung.

Herr Hoffmann regt an, die Objektbetreuer der Schulen in diese Thematik mit einzubeziehen.

Herr Stricker formuliert den Prüfauftrag an die Verwaltung. Weiter, so Herr Stricker, empfiehlt er sich in diesem Ausschuss aus schulischen Angelegenheiten rauszuhalten. Dies sei die Aufgabe eines anderen Gremiums.

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit die aktuelle Organisationstruktur in Bezug auf die Objektbetreuer in den Bezirkssportanlagen und in den städtischen Stadien sowie in größeren Sporthallen - namentlich der Krollmann-Arena, der Karl-Adam-Halle, der Halle Volmetal sowie in den drei Rundturnhallen - optimiert werden kann.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU	5		
SPD	4		
Bündnis 90/ Die Grünen	2		
AfD	1		
Hagen Aktiv	2		
Bürger für Hohenlimburg / Die PARTEI	1		
FDP	1		
Die Linke			
HAK	1		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 17
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0